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Jorge Silva entrega 8 patrullas nuevas Jorge Silva entrega 8 patrullas nuevas 
para la seguridad en Zapotilticpara la seguridad en Zapotiltic

 Se refuerza la vigilancia con operativos  Se refuerza la vigilancia con operativos 
en zonas prioritarias.en zonas prioritarias.
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El presidente mu-
nicipal de Zapotil-
tic, Jorge Silva, en-
cabezó la entrega 
de 8 nuevas patru-
llas para fortalecer 
la seguridad en el 
municipio. Estas 
unidades son par-
te de un esfuer-

zo continuo para 
mejorar la vigilan-
cia en áreas es-
tratégicas y redu-
cir la percepción 
de inseguridad.
Durante la cere-

monia, Silva des-
tacó que la moder-
nización de la flota 

vehicular es fun-
damental para agi-
lizar los tiempos 
de respuesta de 
la policía y garan-
tizar una presen-
cia constante en 
las comunidades 
más vulnerables.

Zona Sur: 
Iniciativas de 
seguridad y 
desarrollo en 
Zapotiltic

La seguridad en 
cualquier municipio 
es esencial para el 
bienestar de sus ha-
bitantes, y en Zapotil-
tic, el presidente mu-
nicipal Jorge Silva ha 
dado un paso impor-
tante al reforzar la se-
guridad pública con la 
entrega de 8 patrullas 
nuevas. Esta acción 
refuerza los operati-
vos de seguridad en 
las zonas prioritarias, 
garantizando a la po-
blación mayor tran-
quilidad y confianza.

La adquisición de 
nuevas patrullas no 
solo demuestra el 
compromiso del go-
bierno municipal con 
la seguridad, sino 
también con el bien-
estar de los ciudada-
nos. Con esta inver-
sión, se asegura que 
los agentes tengan 
las herramientas ne-
cesarias para respon-
der de manera opor-
tuna y eficiente ante 
cualquier situación, 
mejorando significati-
vamente los tiempos 
de respuesta en emer-
gencias y patrullajes 
preventivos.

Es importante re-
saltar que la seguri-
dad pública no es solo 
cuestión de recursos 
materiales, sino tam-
bién de una estrategia 
integral que involucre 
la participación activa 
de la ciudadanía. Esta 
acción debe ir acom-
pañada de programas 
de concientización 
comunitaria, capaci-
tación continua a los 
oficiales y una coordi-
nación efectiva entre 
las autoridades loca-
les y federales.
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Las nuevas pa-
t r u l las  es tán 
equipadas con 
tecnología avan-
zada que permi-
tirá a los oficiales 
realizar patrulla-
jes más efecti-
vos y coordinar 
mejor las accio-
nes preventivas.
Además, el alcal-
de señaló que la 
seguridad es una 
de las priorida-
des de su admi-
nistración, por lo 

que se seguirán 
implementando 
más medidas de 
prevención del 
delito, como el 
fortalecimiento 
de los operati-
vos en las zonas 
de mayor riesgo.
Las  patrul las 
comenzarán a 
operar inmedia-
tamente, con pa-
trullajes progra-
mados durante 
todo el día y la 
noche, buscan-

do garantizar la 
tranquilidad de 
los habitantes de 
Zapotiltic. Esta 
entrega se suma 
a otras acciones 
que buscan mejo-

rar la infraestruc-
tura de seguridad 
y la protección de 
los ciudadanos.

 El alcalde señaló que la seguridad es una de  El alcalde señaló que la seguridad es una de 
las prioridades de su administraciónlas prioridades de su administración
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Con el objetivo 
de fortalecer 
la producción 
hortofrutíco-
la de Jalisco, 
la Secretaría 
de Agricultura 
y Desarrollo 
Rural (SADER 
Jalisco), en-
cabezada por 
Eduardo Ron 
Ramos, anun-
ció un plan inte-
gral para blin-
dar la cadena 

de producción 
en materia sa-
nitaria. Duran-
te una gira por 
la Costa Sur, 
en el municipio 
de Cihuatlán, 
el funcionario 
detalló que la 
Agencia de Sa-
nidad, Inocui-
dad y Calidad 
Agroalimenta-
ria (ASICA Ja-
lisco) liderará 
este plan para 

garantizar que 
los productos 
del campo es-
tatal cumplan 
con estánda-
res de calidad 
y  s a n i d a d .
El plan se cen-
trará en la pro-
tección con-
tra plagas que 
afectan culti-
vos clave como 
mango, coco y 
plátano. Fede-
rico Armando 

Pérez Mejía, 
D i rec tor  de 
Gestión Agro-
alimentaria de 
ASICA Jalisco, 
impartió una 
charla sobre 
la situación 
fitosanitaria 
de estos pro-
ductos, mien-
tras que Mario 
Orozco San-
tos, del INIFAP, 
habló sobre la 
sigatoka ne-

gra en plátano.
Esta estrategia 
busca asegu-
rar el lideraz-
go económico 
de Jalisco en 
la generación 
de alimentos, 
protegiendo la 
economía lo-
cal y nacional.

El plan se centrará en la protección contra plagas que afectan El plan se centrará en la protección contra plagas que afectan 
cultivos clave como mango, coco y plátano. Federico Armando cultivos clave como mango, coco y plátano. Federico Armando 

Pérez MejíaPérez Mejía

Jalisco Anuncia Plan Integral para 
Blindar la Producción Hortofrutícola 

contra Plagas
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El Gobernador 
de Jalisco, Pa-
blo Lemus Na-
varro, asistió al 
Encuentro Na-
cional Munici-
pal celebrado 
en la Ciudad 
de México, un 
evento orga-
nizado por el 
Gobierno de 
México con el 
objetivo de for-
talecer la coor-
dinación entre 
los tres niveles 
de gobierno. 
Durante el en-
cuentro, que 
tuvo lugar en 
el World Tra-
de Center, se 

d iscu t ie ron 
pr ior idades 
compartidas, 
mecanismos 
de coopera-
ción y estrate-
gias para una 
gobernanza 
más eficaz.
Lemus Nava-
rro aprovechó 
la ocasión pa-
ra convivir con 
los Presiden-
tes Municipa-
les de Jalisco, 
a quienes rea-
firmó su com-
p romiso de 
trabajar de ma-
nera conjunta 
para fortale-
cer al estado. 

En el evento, 
Claudia Shein-
baum, Presi-
denta de Mé-
xico, instó a 
los 32 Gober-
nadores y más 
de 2,400 Pre-
sidentes Mu-
nicipales a su-
mar esfuerzos 

para impulsar 
proyectos es-
tratégicos de 
alto impacto.
Se abordaron 
temas clave 
como el sa-
neamiento de 
la cuenca Ler-
ma-Santiago 
y la seguridad, 

con el compro-
miso de desti-
nar recursos de 
los tres niveles 
de gobierno 
para impulsar 
acciones de 
infraestruc -
tura hídrica 
y seguridad.

Lemus Navarro aprovechó la ocasión para convivir con los Lemus Navarro aprovechó la ocasión para convivir con los 
Presidentes Municipales de JaliscoPresidentes Municipales de Jalisco

Pablo Lemus Asiste al Encuentro 
Nacional Municipal para Fortalecer la 

Coordinación entre Gobiernos
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El Goberna-
dor de Jalis-
co, Pablo Le-
mus Navarro, 
tomó protes-
ta al nuevo 
Consejo del 
Colegio de 
Notarios del 
Estado de Ja-
lisco para el 
periodo 2025-
2027, que se-
rá presidido 
por José Luis 
Leal Campos. 
En su men-
saje, Lemus 
destacó la 
importancia 
de la colabo-
ración entre 
el gobierno y 
los notarios 
para enfren-
tar desafíos 
como la digi-
talización, la 
inteligencia 
artificial y la 
ciberseguri-
dad, con el 
objetivo de 
fortalecer la 
labor nota-

rial y dar ma-
yor certeza 
jurídica a los 
jaliscienses.
El mandata-
rio también 
anunció  la 
renovación y 
moderniza-
ción de las 
oficinas del 
Registro Pú-
blico de la 
Propiedad y 
del Archivo de 
Instrumentos 
Públicos, con 
el fin de mejo-
rar los servi-
cios que se 
brindan a la 
ciudadanía. 

Además, hizo 
un llamado a 
los notarios 
a participar 
en los foros 
ciudadanos 
para la refor-
ma del Poder 
Judicial, que 
se presenta-

rá al Congre-
so de Jalisco 
en febrero.
Por su par-
te, José Luis 
Leal Campos 
a g r a d e c i ó 
el apoyo del 
Gobernador 
y destacó el 

compromiso 
del notariado 
jaliscienses 
con la innova-
ción y la ética 
profesional.

Toma de Protesta al Nuevo Consejo del Colegio 
de Notarios de Jalisco: Anuncian Modernización 

y Colaboración en la Digitalización
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Zapopan ce-
lebró la inau-
guración de la 
rehabilitación 
de la Plaza 
de Paraísos 
del Colli, que 
hoy estrena 
una  nu eva 
imagen. Este 
espacio fue 
renovado con 
el objetivo de 
ofrecer a los 
zapopanos 
un lugar dig-
no para el es-
parcimiento 
y la conviven-
cia comunita-
ria. Con esta 
re hab i l i ta -
ción, la plaza 
se convierte 
en un punto 
de encuentro 
para todos 
los vecinos, 
permitiendo 

disfrutar de 
un entorno 
más agrada-
ble y seguro. 
El gobierno 
local invita a 
los ciudada-
nos a visitar la 
plaza y contri-
buir a su cui-

dado, con el 
fin de seguir 
disfrutando 
de espacios 
públicos de 
calidad en la 
ciudad. Esta 
iniciativa for-
ma parte de 
los esfuerzos 

del Gobierno 
de Zapopan 
para mejorar 
la infraestruc-
tura urbana y 
promover el 
bienestar so-
cial, generan-
do entornos 
que fomenten 

la interacción 
y el sentido 
de comuni-
dad entre los 
hab i tantes 
de la ciudad.

REGIÓN

Zapopan Inaugura la Rehabilitación 
de la Plaza de Paraísos del Colli

 El gobierno local invita a los ciudadanos a visitar la pla- El gobierno local invita a los ciudadanos a visitar la pla-
za y contribuir a su cuidado, con el fin de seguir disfru-za y contribuir a su cuidado, con el fin de seguir disfru-

tando de espacios públicos de calidad en la ciudad.tando de espacios públicos de calidad en la ciudad.







La Procuradu-
ría de Desa-
rrollo Urbano 
del Estado de 
Jalisco (PRO-
DEUR) conclu-
yó con éxito la 
tercera capa-
citación regio-

nal, dirigida a 
60 servidores 
públicos de los 
municipios de 
las regiones 
Altos Norte y 
Altos Sur. Esta 
capacitación 
tuvo lugar en 

San Juan de 
los Lagos y se 
centró en la 
normativa ur-
bana, como el 
Código Urba-
no de Jalisco, 
los reglamen-
tos municipa-

les y los pla-
nes de desa-
rrollo urbano.
El objetivo es 
garantizar el 
cumplimiento 
de estas nor-
mas para un 
crecimiento 
ordenado de 
los  centros 
de población, 
la regulariza-
ción de asen-
tamientos y la 
preservación 
del patrimo-
nio cultural. 
En el evento 
participaron 

d i r e c t o r e s , 
secretarios y 
miembros de 
la Comisión 
Municipal de 
Re gu la r iza -
ción (COMUR) 
de 10 muni-
cipios, quie-
nes recibieron 
formación en 
aspectos ju-
rídicos, patri-
moniales, téc-
nicos y de re-
gularización.
Noé Saúl Ra-
mos García, 
Procurador de 
Desarrollo Ur-
bano, destacó 
la importancia 
de estas acti-
vidades y rea-
firmó el com-
promiso de la 
PRODEUR de 
apoyar a los 
m u n i c i p i o s 
en la correc-
ta aplicación 
de la norma-
tiva urbana.

REGIÓN

Concluye con Éxito la Tercera 
Capacitación Regional de PRODEUR en 

Jalisco



En el Foro de 
Consulta del 
Plan Nacional 
de Desarrollo 
2025 -2030, 
Pablo Lemus 
Navarro des-
tacó diversos 
proyectos es-
tratégicos pa-
ra impulsar el 
desarrollo de 
Jalisco. Uno 
de los más 
relevantes es 
la Línea 5 del 
Tr ansp o r te 
Público, que 
mejorará la 
movilidad en 

el Área Me-
t ropol i tana 
de Guadalaja-
ra (AMG), co-
nectando mu-
nicipios como 
Ixtlahuacán 
de los Mem-
bri l los y  El 
Salto con el 
Aeropuer to 
de Guadalaja-
ra y el centro 
de la ciudad.
También se 
presentó la 
segunda eta-
pa del sanea-
miento del Río 
Santiago, que 

incluye la mo-
dernización 
de plantas de 
tratamiento y 
la construc-
ción de cinco 
nuevas. Ade-
más, se pro-
puso una línea 

ferroviaria en-
tre Guadala-
jara y Aguas-
calientes pa-
ra agilizar el 
transporte de 
mercancías. 
En cuanto a in-
fraestructura 

aeroportuaria, 
se trabaja en 
los aeropuer-
tos de Costa-
legre y Lagos 
de  More no 
para fomen-
tar el turismo.

El compromiso del gobierno federal, representado por Jesús El compromiso del gobierno federal, representado por Jesús 
Antonio Esteva Medina, subraya la importancia de Jalisco en Antonio Esteva Medina, subraya la importancia de Jalisco en 

el desarrollo nacional.el desarrollo nacional.

Jalisco Presenta Proyectos Estratégicos 
para el Desarrollo en el Foro Nacional de 

Desarrollo 2025-2030

GOBIERNO



Se llevó a ca-
bo una ca-
pacitación 
dirigida a los 
servidores 
públicos re-
ceptores de 
las cuatro 
Coordinacio-
nes Estraté-
gicas del Go-
bierno de Ja-
lisco, con el 
fin de dotar-
los de las he-
rramientas 
necesarias 
para la ela-
boración del 
informe de 
verificación y 
validación en 
el proceso de 
entrega-re-
cepción. Es-
ta formación 
fue impar-
tida por la 
Contraloría 

del Estado, 
con la parti-
cipación de 
88 entes pú-
blicos en la 
primera eta-
pa, donde se 
registraron 
más de 2,300 
movimientos 
en el Sistema 
Info r má t i -
co de Entre-
ga  Recep -

ción (SIER).
La capaci -
tación tiene 
como objeti-
vo asegurar 
un proceso 
transparen-
te  y  orde -
nado, favo-
reciendo la 
rendición de 
cuentas en 
la transición 
administrati-

va. Durante 
esta segun-
da fase, los 
funcionarios 
verifican y 
validan las 
actas y do-
cumentos re-
cibidos de la 
administra-
ción saliente, 
conforme a 
la normativi-
dad vigente.

María Teresa 
Brito Serra-
no, Contralo-
ra del Estado, 
destacó que 
esta acción 
refuerza el 
compromiso 
del gobierno 
con la trans-
parencia y la 
responsabili-
dad pública.

Capacitación a Servidores Públicos para 
Fortalecer la Transparencia en el Proceso de 
Entrega-Recepción del Gobierno de Jalisco
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La inauguración de la 
clínica del ISSSTE: 
Un compromiso con la 

salud pública

La apertura de la 
nueva clínica del 
ISSSTE en Pachu-
ca marca un avan-
ce significativo en 
el fortalecimien-
to del sistema de 
salud pública en 
México. Claudia 
Sheinbaum ha 
dejado claro que 
la prioridad de su 
gobierno es ga-
rantizar el acce-
so universal a ser-
vicios médicos 
de calidad, y es-
ta clínica es una 
prueba de ello.
Durante años, mi-
les de derecho-
habientes han en-
frentado satura-
ción hospitalaria 
y largos tiempos 
de espera. La nue-
va clínica, con ca-
pacidad para 160 
mil personas, no 
solo aliviará la 
carga de otros 
hospitales en la 

región, sino que 
ofrecerá infraes-
tructura moder-
na y equipamien-
to especializado 
para mejorar la 
atención médica.
Sin embargo, el 
reto no termina 
aquí. La clave pa-
ra que esta clíni-
ca realmente mar-
que la diferencia 
será su operación 
eficiente, con su-

ficiente personal 
médico, insumos 
y medicamentos. 
De lo contrario, 
correrá el riesgo 
de convertirse en 
otro hospital con 
capacidad limita-
da para atender 
la demanda real.
La estrategia de 
expansión y mo-
dernización del 
ISSSTE es un pa-
so en la direc-

ción correcta. 
Para consolidar 
un sistema de sa-
lud fuerte, es ne-
cesario continuar 
con la construc-
ción de más uni-
dades médicas en 
todo el país y ga-
rantizar que cuen-
ten con los recur-
sos necesarios.
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA

Finanzas Finanzas 
Globales y México Globales y México 

Precip.: 0%
Humedad: 37%
Viento: a 6 km/h

Soleado
27 °

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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1 Dólar = 
20.4582 MXN

⇩ -0.0523 -0.25%

Compra
20.0829
Venta
20.8335







La Unidad de 
Igualdad de 
Género (UIG) 
de la Secre-
taría de Sa-
lud Jalisco 
ha impulsado 
diversas ac-
ciones para 
erradicar la 
violencia en 
el ámbito la-
boral. En es-
te marco, el 
personal de la 

UIG ha recibi-
do capacita-
ción en temas 
clave como 
Lenguaje In-
cluyente y no 
sexista, Pre-
vención del 
Acoso y Hos-
t igamiento 
Sexual, y Co-
rresponsabi-
lidad y conci-
liación entre 
la vida per-

sonal, fami-
liar y laboral.
Además, se 
han llevado a 
cabo talleres 
sobre Nue -
vas Masculi-
nidades y se 
ha difundido 
material edu-
cativo para 
fomentar una 
cultura de res-
peto e igual-
dad. La UIG 

también se 
ha sumado a 
la conmemo-
ración del Día 
Internacional 
de la Elimina-
ción de la Vio-
lencia contra 
la Mujer, des-
tacando su 
compromiso 
con la cons-
trucción de 
un entorno 
laboral libre 

de violencia 
y discrimina-
ción. Estas 
acciones re-
flejan el es-
fuerzo conti-
nuo por pro-
mover un es-
pacio de tra-
bajo inclusivo 
y respetuoso 
para todos.

Secretaría de Salud Jalisco Impulsa 
Acciones para Erradicar la Violencia Laboral 

y Promover la Igualdad de Género

SALUD





El Crit de Oc-
cidente del 
Teletón inició 
el programa 
de atención a 
personas en 
el espectro 
autista, me-
diante un con-
venio de cola-
boración con 
el  S istema 
DIF Jalisco. 
Este proyecto 
busca mejo-
rar la calidad 
de vida de ni-
ñas, niños y 
adolescentes 
diagnostica-
dos con Tras-
torno del Es-
pectro Autis-
ta (TEA), ofre-
ciendo aten-
ción integral 

y accesible.
El Sistema 

D I F  J a l i s -
co destina-
rá una inver-
sión anual de 
$7,500,000 
durante los 
próximos seis 
años, a partir 
de enero de 
2025,  para 
cubrir los gas-
tos de man-

tenimiento, 
administra-
ción y fun-
cionamiento 
del Progra-
ma Centro de 
Autismo Te-
letón Jalisco.
Además, la 

f u n d a c i ó n 
Teletón capa-
citará al per-
sonal de las 
Unidades de 

Rehabil i ta -
ción del es-
tado en la de-
tección de pa-
tologías rela-
cionadas con 
discapacida-
des motrices. 
Con este pro-
grama, 200 
niños y ado-
lescentes re-
cibirán aten-
ción especia-

lizada en un 
espacio ade-
cuado para 
su desarrollo.
Este esfuer-

zo refleja el 
compromiso 
del  gobier-
no  es ta ta l 
con la salud 
y el bienes-
tar de todas 
las personas.

Arranca el Programa de Atención a Arranca el Programa de Atención a 
Personas con Espectro Autista en el Personas con Espectro Autista en el 

CRIT de Occidente del TeletónCRIT de Occidente del Teletón

GABINETE



La diputada 
María Elisa 
Bravo Nava-
rro lideró una 
mesa de tra-
bajo denomi-
nada “El futu-
ro es verde, 
digital e inclu-
yente”, con el 
objetivo de 
promover un 
Jalisco más 
innovador y 
sostenible. 
En el encuen-
tro, que con-
tó con la par-
ticipación de 
diputados y 
especialis -
tas, se discu-
tió un decreto 
que fomente 
la tecnología, 
la innovación 
y la participa-
ción juvenil 
para comba-
tir el cambio 

c l i m á t i c o . 
Además, se 
p lan te ó  la 
transición ha-
cia una eco-
nomía verde y 
una inclusión 
social y digi-
tal. La diputa-
da Monserrat 
Pérez Cisne-
ros destacó 
los avances 
en tecnolo-

gía, como la 
red de fibra 
óptica “Red 
Jalisco”, que 
ha permiti -
do digitalizar 
municipios. 
Por su parte, 
el Dr. Sergio 
Medina Gon-
zález subrayó 
la importan-
cia de que las 
juventudes 

de Jalisco se 
invo lu c re n 
con las nue-
vas tenden-
cias tecno-
lógicas para 
fortalecer la 
competitivi-
dad y reducir 
la desigual-
dad. Entre las 
propuestas 
figuraron la 
creación de 

barrios sus-
tentables, el 
uso de inte-
ligencia ar-
tificial en el 
campo y la 
p romoción 
de trabajos 
innovadores 
por parte de 
los jóvenes.

Jalisco hacia un futuro verde, digital e 
incluyente: Propuestas de la diputada 

María Elisa Bravo

DIPUTADOS
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La  novena 
azteca de -
rrota 3-1 a 
Puerto Rico 
y jugará por 
el título ante 
Dominicana 

México si -
gue con paso 
arrollador en 
la Serie del 

Caribe y ase-
guró su bo-
leto a la gran 
final tras ven-
cer 3-1 a Puer-
to Rico en una 
intensa se-
mifinal. Con 
un pitcheo 
dominante y 
una ofensi-
va precisa, la 

novena azte-
ca se man-
tiene invicta 
en el torneo y 
mañana bus-
cará el cam-
peonato an-
te República 
Dominicana.
El juego se 
definió con 
un cuadran-

gular de Joey 
Meneses en 
la cuarta en-
t rada ,  que 
r o m p i ó  e l 
empate y pu-
so en ventaja 
a México. En 
el sexto epi-
sodio, un do-
blete produc-
tor amplió la 

ventaja a 3-0, 
mientras que 
e l  p i tcheo 
tricolor limi-
tó los inten-
tos boricuas, 
permitiendo 
solo una ca-
rrera en la oc-
tava entrada.

 MÉXICO IMPARABLE:  BUSCARÁ EL TÍTULO  MÉXICO IMPARABLE:  BUSCARÁ EL TÍTULO 
EN LA FINAL DE LA SERIE DEL CARIBE  EN LA FINAL DE LA SERIE DEL CARIBE  



El bullpen mexi-
cano volvió a ser 
clave, cerrando 
el partido con un 
relevo impecable 
y asegurando el 
pase a la final. 
Con esta victo-
ria, México rea-
firma su dominio 
en el torneo y es-
tá a solo un pa-
so de la gloria.
Hoy, la novena az-
teca enfrentará a 

Dominicana en 
un duelo de alto 
voltaje por el títu-
lo caribeño a las 
19:00 horas (7:00 
PM) en el Estadio 
Nido de los Águi-
las en Mexicali. 

¿Podrá México 
levantar el trofeo 
y reafirmar su po-
derío en la región? 

DEPORTES



La cuenta re-
gresiva para 
los test de 
pretempora-
da de la Fór-
mula 1 ha co-
menzado, y 
Ferrari sigue 
siendo el úni-
co equipo sin 
una base en 
el Reino Uni-
do, lo que la 
mantiene en 
una situación 
única y aisla-
da frente a 
sus rivales.
Con el arran-
q u e  d e  l a 
temporada a 
la vuelta de 
la esquina, la 
Scuderia se 
mantiene fiel 
a su sede his-
tórica en Ma-
ranello, Italia, 
mientras que 
las  demás 

escuderías 
tienen insta-
laciones en 
Gran Bretaña, 
lo que facilita 
la logística y 
el desarro -
llo técnico.
Red Bull, Mer-
cedes, McLa-
ren ,  Aston 
Martin, Wi-
lliams y Haas 
operan des-
de Inglate -
rra, mientras 

que Alpine y 
RB (ex Alpha-
Tauri) tam-
bién tienen 
presencia en 
suelo britá-
nico a pesar 
d e  c o n t a r 
con bases en 
otros países. 
Esto deja a 
Ferrari como 
la única gran 
excepción, 
algo que ha 
sido motivo 

de debate en 
cuanto a las 
venta jas  y 
desventajas 
de mantener-
se alejada del 
epicentro téc-
nico de la F1.
A solo 20 días 
de los test 
en Bahréin, 
Ferrari sigue 
trabajando 
en la evolu-
ción de su 
monoplaza 

de 2025, con-
fiando en que 
su desarrollo 
en Maranello 
les permita 
pelear nueva-
mente por el 
campeonato 
y romper la 
hegemonía 
de Red Bull.

A 20 días de los test: Ferrari, aislada 
como el único equipo sin base en Gran 

Bretaña

DEPORTES



El piloto ar-
gentino Fran-
co Colapinto 
tuvo su primer 
test oficial con 
el equipo Alpi-
ne de Fórmula 
1 en el Circuit 
de Barcelo -
na-Catalunya, 
marcando un 
hito en su ca-
mino hacia la 
máxima cate-
goría del au-
tomovilismo.
C o l a p i n t o , 
quien forma 
parte del pro-

grama de jóve-
nes pilotos de 
Alpine, com-
pletó varias 
tandas a lo lar-
go del día, en-
focándose en 
la adaptación 
al monoplaza 
y en la recopi-
lación de da-
tos clave para 
la escudería. 
La prueba le 
permitió fami-
liarizarse con 
las caracterís-
ticas del auto 
y trabajar con 

los ingenie-
ros del equi-
po en la pues-
ta a punto.
"Fue un día in-
olvidable. Su-
birme a un Fór-
mula 1 y rodar 
en Barcelona 
con Alpine es 
un sueño he-
cho realidad. 
Estoy apren-
diendo mucho 
y aprovecharé 
cada oportu-
nidad para se-
guir crecien-
do", declaró 

el argentino 
tras la sesión.
El rendimiento 
de Colapinto 
fue seguido de 
cerca por los 
directivos del 
equipo, quie-
nes lo consi-
deran un ta-
lento con gran 
potencial. Con 
este test, el pi-
loto sudame-
ricano sigue 
acercándose 
a su objetivo 
de  debutar 
en la Fórmu-

la 1 en un fu-
turo cercano.
E l  s igu ien -
te paso para 
Colapinto se-
rá continuar 
su desarrollo 
en Fórmula 2, 
mientras Alpi-
ne evalúa su 
evolución y 
su posible as-
censo a la F1 
en los próxi-
m o s  a ñ o s .

Franco Colapinto se estrena con 
Alpine en Barcelona y da un paso 

más hacia la F1

DEPORTES



La Comisión 
Nacional de 
Cultura Físi-
ca y Deporte 
(Conade) y el 
Comité Olím-
pico Mexi -
cano (COM) 
sostuvieron 
una reunión 
c lave  para 
definir los pa-
sos a seguir 
en  la  con -
f o r m a c i ó n 
de la nueva 
Federación 
M e x i c a n a 
de Natación 
(FMN), que 
deberá estar 
formalmen-
te estableci-
da en abril.
Rommel Pa-
c h e c o ,  d i -
rector de la 
Conade, ex-
plicó que en 
el encuentro 
se discutie-
ron los linea-

mientos y re-
quisitos que 
la nueva Aso-
ciación de-
berá cumplir 
para su reco-
nocimiento 
oficial ,  ga-
rant izando 
un proceso 
transparente 
y en beneficio 
de los atletas.

"Fue una re-
unión  pro -
ductiva en la 
que pusimos 
sobre la me-
sa los puntos 
c lave  para 
consolidar la 
nueva Fede-
ración. El ob-
jetivo es que 
esté confor-
mada en abril, 

asegurando 
que los nada-
dores mexi-
canos tengan 
una estructu-
ra sólida que 
los respalde", 
señaló Rom-
mel Pacheco.
Entre los te-
mas aborda-
dos estuvie-
ron la integra-

ción de nue-
vos dirigen-
tes, el cumpli-
miento de los 
estatutos de 
World Aqua-
tics y la regu-
larización de 
compe ten -
cias nacio -
nales e inter-
nacionales.

Conade y COM avanzan en la creación 
de la nueva Federación Mexicana de 

Natación

DEPORTES



La Plaza de To-
ros Monumen-
tal México fue 
testigo de una 
noche inolvi-
dable con la 
despedida del 
maestro Enri-
que Ponce, 
quien puso fin 
a su historia 
en los ruedos 
m e x i c a n o s 
con una fae-
na llena de ar-
te y emoción.

Ante un pú-
blico entrega-
do, el diestro 
español ofre-
ció una últi-
ma actuación 
m a g i s t r a l , 
demostran -
do por  qué 
ha sido una 
de las figuras 
más queridas 
y respetadas 
en el mundo 
del toreo. Con 
temple, ele-

gancia y una 
i m p e c a b l e 
técnica, Pon-
ce cautivó a 
la afición, que 
abarrotó el co-
so capitalino 
para rendir-
le homenaje.
Desde el ini-
cio, la noche 
estuvo car-
gada de nos-
talgia. Cada 
pase y cada 
muletazo del 

torero valen-
ciano fueron 
ovacionados 
con fuerza, 
recordando 
las grandes 
tardes que ha 
protagoniza-
do en México 
a lo largo de 
su carrera. El 
punto culmi-
nante llegó 
con una esto-
cada certera 
que le valió 

dos  o re jas 
y una vuelta 
al ruedo lle-
na de aplau-
sos y pañue-
los blancos.
"México siem-
pre ha sido 
mi segunda 
casa, aquí vi-
ví momentos 
inolvidables y 
hoy me llevo 
su cariño en 
el alma", de-
claró Ponce 
visiblemente 
emocionado.
L a  v e l a d a 
concluyó con 
una multitud 
coreando su 
nombre y un 
s i m b ó l i c o 
adiós en hom-
bros por la 
puerta gran-
de. Así se des-
pidió Enrique 
Ponce, una le-
yenda del to-
reo, de la afi-
ción mexica-
na que siem-
pre lo idolatró.

Emotiva y espectacular despedida 
de Enrique Ponce en la Monumental 

México

DEPORTES



E l  esp e ra -
do enfrenta-
miento entre 
Saúl ‘Canelo’ 
Álvarez y Te-
rence Craw-
ford habría 
sido cance-
lado, según 
reportes de 
medios es-
pecializados 
en boxeo. A 
pesar de la 
gran expec-
tativa gene-
rada en torno 
a esta pelea, 
diferencias 
en las nego-
ciaciones y 
otros facto-
res habrían 
impedido su 
realización.
De acuerdo 
con fuentes 
cercanas a 
ambos equi-
pos, las exi-
gencias eco-
nómicas, el 

peso pactado 
y los términos 
del contrato 
fueron algu-
nos de los 
principales 
obstáculos 
para concre-
tar la pelea. 
Aunque se es-
peculaba que 
el combate 
podría llevar-
se a cabo a 
mediados de 
2025, las con-

versaciones 
se  habr ían 
enfriado en 
las últimas 
s e m a n a s .
"Hicimos to-
do lo posible 
por cerrar la 
pelea, pero 
hay  c o s as 
que simple-
mente no se 
alinean", co-
mentó una 
fuente anó-
nima dentro 

del  equipo 
de Álvarez.
El combate 
entre Canelo 
y Crawford 
e ra  c o ns i -
derado uno 
de los más 
atractivos del 
boxeo actual, 
enfrentando 
al campeón 
indiscutido 
de las 168 li-
bras contra el 
monarca in-

victo en 147. 
Sin embargo, 
con esta apa-
rente cance-
lación, el futu-
ro de ambos 
peleadores 
sigue en el 
aire, y los afi-
cionados de-
berán esperar 
para conocer 
sus  p r óx i -
mos rivales.

Combate entre Saúl ‘Canelo’ Álvarez 
y Terence Crawford habría sido 

cancelado

DEPORTES





Marcelo, una 
de las gran-
des leyendas 
del Real Ma-
drid, ha anun-
ciado oficial-
mente su re-
tiro del fútbol 
profesional. 
A través de 
sus redes so-
ciales, el late-
ral brasileño 
c o m p a r t i ó 
un emotivo 
mensaje de 
despedida , 
agradecien-
do a los clu-
bes en los que 
jugó, a sus 
compañeros 
y a la afición 
que lo acom-
pañó duran-
te su exito-
sa carrera.
"Hoy cierro 
un capítulo 
maravilloso 
de mi vida. 
El fútbol me 

lo dio todo y 
siempre lle-
varé cada mo-
mento en el 
corazón. Gra-
cias a todos 
los que estu-
vieron con-
migo en este 
viaje", escri-
bió Marcelo 
en su publica-
ción, que rápi-
damente ge-
neró reaccio-
nes de sus ex-
compañeros 

y fanáticos.
Marcelo de-
butó con el 
Real Madrid 
en 2007 y se 
convirtió en 
el jugador con 
más títulos 
en la historia 
del club, con-
quistando 25 
trofeos, entre 
ellos cinco 
Champions 
League y seis 
Ligas de Es-
paña. Su es-

tilo ofensivo 
y su carisma 
dentro y fue-
ra del campo 
lo convirtie-
ron en un re-
ferente del 
madridismo.
Tras su sali-
da del equi-
po blanco en 
2022, el bra-
sileño jugó en 
el Fluminense 
de su país na-
tal, donde de-
cidió colgar 

los botines. 
Su retiro mar-
ca el adiós 
de una gene-
ración dora-
da del fútbol 
europeo. El 
Bernabéu y 
el mundo del 
fútbol le rin-
den homena-
je a uno de los 
laterales más 
brillantes de 
la historia.

Marcelo, leyenda del Real Madrid, Marcelo, leyenda del Real Madrid, 
anuncia su retiro con un emotivo mensajeanuncia su retiro con un emotivo mensaje

DEPORTES



La NFL ha con-
firmado que, 
por el momen-
to, no contem-
pla regresar a 
México para 
disputar par-
tidos oficia-
les en el corto 
plazo. La deci-
sión se debe a 
diversas razo-
nes logísticas 
y estratégi -
cas, dejando a 
los fanáticos 
mexicanos sin 
la posibilidad 
de ver un juego 

de temporada 
regular en el 
Estadio Azte-
ca en 2025.
Según repor-
tes de la liga, 
las remodela-
ciones del Es-
tadio Azteca 
para el Mun-
dial de 2026 
han compli-
cado la orga-
nización de 
encuentros en 
la Ciudad de 
México, razón 
por la cual la 
NFL ha optado 

por llevar sus 
juegos inter-
nacionales a 
Londres, Mú-
nich y Brasil 
en los próxi-
m o s  a ñ o s .
"México es un 
mercado muy 
impor tante 
para la liga, 
pero en este 
momento no 
hay planes in-
mediatos para 
llevar un juego 
allí", comen-
tó un porta-
voz de la NFL.

La última vez 
que se jugó 
un partido de 
la NFL en Mé-
xico fue en 
2022, cuando 
los San Fran-
cisco 49ers 
enfrentaron 
a los Arizo-
na Cardinals. 
Desde enton-
ces,  la l iga 
ha explorado 
nuevas opcio-
nes, dejando 
abierta la po-
sibilidad de un 
eventual re-

greso, aunque 
sin una fecha 
confirmada.
Por ahora, los 
aficionados 
m e x i c a n o s 
tendrán que 
conformarse 
con seguir la 
liga a distan-
cia, mientras 
la NFL expan-
de su presen-
cia en otros 
mercados in-
ternacionales.

La NFL no tiene planes cercanos para 
jugar en México

DEPORTES



Los aficiona-
dos que espe-
ran comprar 
boletos en ta-
quilla para el 
Super Bowl LIX 
se toparán con 
una realidad in-
quebrantable: 
la NFL controla 
completamen-
te la distribu-
ción de entra-
das, haciendo 
casi imposible 
conseguir un 
boleto a pre-
cio nominal.
A diferencia de 

otros eventos 
deportivos, la 
liga no pone bo-
letos a la venta 
en las taquillas 
del estadio ni 
en  p latafor -
mas abiertas 
al público. En 
su lugar, las 
entradas son 
asignadas me-
diante un com-
plejo sistema 
de distribución, 
donde los prin-
cipales bene-
ficiados son 
patrocinado-

res, directivos, 
equipos de la 
NFL y socios 
comerciales.
¿Cómo se repar-
ten los boletos?
La NFL distri-
buye los bole-
tos entre los 32 
equipos de la 
liga, quedándo-
se con un gran 
porcentaje pa-
ra sus propios 
compromisos. 
Los equipos 
finalistas so-
lo reciben una 
fracción de las 

entradas, mien-
tras que el res-
to se asigna a 
corporaciones 
y paquetes de 
hospitalidad 
e x c l u s i v o s .
Para los fanáti-
cos comunes, 
la única opción 
es recurrir a la 
reventa, donde 
los precios pue-
den llegar a ci-
fras exorbitan-
tes, superando 
fácilmente los 
10,000 dólares 
por entrada.

Este sistema ha 
generado crí-
ticas entre los 
af icionados, 
quienes con-
sideran que el 
Super Bowl se 
ha convertido 
en un evento 
exclusivo para 
élites corpora-
tivas, dejando 
de lado a los 
seguidores que 
desean vivir la 
e x p e r i e n c ia 
en el estadio.

Sin boletos en taquilla para el Super 
Bowl: el control absoluto de la NFL

DEPORTES



Rayados de 
Monterrey dio 
un paso firme 
en la Concacaf 
Champions 
Cup 2025 tras 
imponerse 2-0 
al Forge FC de 
Canadá en el 
partido de ida 
de la primera 
ronda. Con un 
juego ordena-
do y efectivo, 
los regiomon-
tanos cum-
plieron con su 

papel de favo-
ritos y regre-
sarán a casa 
con una ven-
taja cómoda 
para la vuelta.
Desde el ini-
cio, Monterrey 
controló el rit-
mo del parti-
do, generando 
llegadas cons-
tantes al arco 
rival. La aper-
tura del mar-
cador llegó 
en la primera 

mitad con un 
remate den-
tro del área de 
Rogelio Funes 
Mori ,  quien 
aprovechó un 
centro preciso 
para adelantar 
a su equipo.
En la segunda 
parte, los diri-
gidos por Fer-
nando Ortiz 
mantuvieron 
la presión y en-
contraron el 
segundo tan-

to gracias a 
Jordi Cortizo, 
quien definió 
con categoría 
tras una juga-
da colectiva.
Forge FC in-
tentó reaccio-
nar en los mi-
nutos finales, 
pero la defen-
sa de Rayados 
se mostró só-
lida y mantuvo 
el arco en ce-
ro. Con este 
triunfo, Mon-

terrey tiene to-
do a su favor 
para cerrar la 
eliminatoria 
en el Estadio 
BBVA, donde 
buscará se-
llar su pase a 
la siguiente 
ronda y conti-
nuar su cami-
no en el tor-
neo regional.

Rayados toma ventaja sobre Forge en 
la Concachampions

DEPORTES



Santiago Gimé-
nez tuvo un es-
treno soñado 
con el AC Mi-
lan, debutando 
con una asis-
tencia clave en 
la victoria 3-1 
sobre la Roma, 
resultado que 
le dio al equi-
po ‘rossonero’ 
el pase a las 
semifinales de 
la Copa Italia.
E l  d e l a n t e -
ro mexicano, 
quien llegó en 
el mercado in-
vernal como 
refuerzo este-
lar, ingresó al 
campo al mi-
nuto 60 y rápi-
damente mos-
tró su calidad. 
En una jugada 
ofensiva, asis-
tió con un pase 
filtrado a Rafael 
Leão, quien de-

finió con pre-
c is i ó n  p a r a 
sellar el tercer 
gol del Milan.
El equipo dirigi-
do por Stefano 
Pioli tomó ven-
taja desde el pri-
mer tiempo con 
goles de Chris-
tian Pulisic y 
Olivier Giroud, 

mientras que 
la Roma des-
contó con un 
tanto de Paulo 
Dybala. Con la 
entrada de Gi-
ménez, el Milan 
fortaleció su 
ataque y asegu-
ró el resultado.
"Es un debut 
increíble, estoy 

feliz por la vic-
toria y por ayu-
dar al equipo. 
Espero seguir 
c rec iendo  y 
dando lo mejor", 
declaró el mexi-
cano al final 
del encuentro.
Con esta victo-
ria, el AC Milan 
avanza a las 

semifinales de 
la Copa Italia y 
se perfila como 
uno de los favo-
ritos al título, 
con un Santiago 
Giménez que ya 
comienza a de-
jar huella en el 
fútbol italiano.

Santiago Giménez debuta con asistencia 
y el Milan avanza a semifinales de la 

Copa Italia

DEPORTES



El Real Betis 
ha presen -
tado su nue-
va camiseta 
e c o l ó g ic a , 
f a b r i c a d a 
con materia-
les innova-
dores como 
alga asiática 
y plásticos re-
ciclados del 
mar. Esta ini-
ciativa refuer-
za el compro-
miso del club 
con la sos-
tenibilidad y 
la reducción 
del  impac -
to ambiental 
en el fútbol.
La camiseta, 
diseñada en 
colaboración 
con una em-
presa espe-
cializada en 
textiles eco-
lógicos, uti-
liza fibra de 
alga asiática 

combinada 
con plásticos 
recolectados 
de los océa-
nos, transfor-
mándolos en 
un tejido lige-
ro y resisten-
te. Además, 
su proceso de 
producción 
ha sido opti-
mizado pa-
ra reducir el 
consumo de 
agua y emisio-

nes de CO₂.
"Estamos or-
gullosos de 
seguir promo-
viendo el cui-
dado del me-
dio ambiente. 
Esta camise-
ta representa 
nuestros va-
lores y nues-
tro compro-
miso con el 
planeta", de-
claró un por-
tavoz del club 

durante  la 
presentación 
oficial en el 
Estadio Beni-
to Villamarín.
E l  d i s e ñ o 
mantiene los 
tradicionales 
colores verdi-
blancos, pero 
con detalles 
alusivos al 
proyecto eco-
lógico. El Be-
tis se convier-
te así en uno 

de los pione-
ros en el uso 
de materia-
les sosteni-
bles en el fút-
bol europeo, 
impulsando 
una tenden-
cia que bus-
ca hacer del 
depor te un 
espacio más 
responsable 
con el medio 
a m b i e n t e .

Betis lanza camiseta ecológica 
hecha con alga asiática y plásticos 

del mar

DEPORTES



Javier Peral-
ta, director del 
Indeporte de 
la Ciudad de 
México, dio a 
conocer ofi-
cialmente las 
rutas que se-
guirán el Me-
dio Maratón 
y el Maratón 
de la CDMX 
2025. Estos 
eventos, con-
siderados en-
tre los más im-
portantes del 
país, busca-
rán superar la 
participación 
de ediciones 
anteriores y 
consolidar a la 
capital como 
una sede de 
alto nivel para 
el atletismo.
Durante la pre-
sentación, Pe-
ralta destacó 
que las rutas 
mantendrán 
los recorridos 
emblemáti -

cos de la ciu-
dad, pasando 
por avenidas 
icónicas co-
mo Paseo de 
la Reforma y el 
Centro Histó-
rico, con ajus-
tes que per-
mitirán una 
mejor logísti-
ca para los co-
rredores y es-
pectadores.
" Q u e r e m os 

que tanto el 
Medio Mara-
tón como el 
Maratón sean 
experiencias 
inolvidables 
para los parti-
cipantes. Es-
te año apos-
t a m o s  p o r 
un recorrido 
más fluido y 
con mejores 
condiciones 
para los atle-

tas", comentó 
el titular del 
I n d e p o r t e .
El Medio Ma-
ratón se lleva-
rá a cabo en 
julio, mientras 
que el Mara-
tón de la Ciu-
dad de México 
se celebrará 
en agosto, re-
afirmando su 
estatus co -
mo uno de los 

eventos atléti-
cos más pres-
tigiosos de 
América La-
tina. Las ins-
cripciones ya 
están abiertas 
y se espera 
una participa-
ción récord en 
ambas com-
p e t e n c i a s . 

Presentan las rutas del Medio Presentan las rutas del Medio 
Maratón y Maratón de la CDMX 2025Maratón y Maratón de la CDMX 2025
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República Do-
minicana se 
convirtió en 
el primer fina-
lista de la Se-
rie del Caribe 
2025 tras im-
ponerse 5-4 
en extra in-
nings a Vene-
zuela, en un 
duelo vibran-
te que man-
tuvo la emo-
ción hasta el 
úl t imo out.

El equipo do-
minicano tuvo 
que venir de 
atrás luego de 
que Venezue-
la tomara la 
delantera con 
un rally de tres 
carreras en la 
segunda en-
trada. Sin em-
bargo, la ofen-
siva quisque-
yana reaccio-
nó en la quinta 
entrada con 

un cuadran-
gular que em-
pató el marca-
dor, forzando 
así la defini-
ción en entra-
das ex tras.
El partido se 
resolvió en la 
décima entra-
da, cuando un 
doblete remol-
cador le dio a 
República Do-
minicana la 
carrera de la 

victoria, ase-
gurando su bo-
leto a la final.
C o n  e s t e 
triunfo, la no-
vena domini-
cana esperó 
a l  ganador 
del duelo en-
tre México y 
Puerto Rico 
para definir al 
campeón del 
torneo. La his-
toria y el domi-
nio caribeño 

respaldaban 
a República 
Dominicana, 
que buscaba 
ampliar su le-
gado como 
la selección 
más ganado-
ra en la histo-
ria de la Serie 
del  Car ibe.

República Dominicana fue el primer 
finalista de la Serie del Caribe 2025

DEPORTES
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Adidas y Merce-
des-AMG Petro-
nas F1 Team han 
lanzado una ex-
clusiva colección 
de ropa y calzado 
inspirada en la es-
cudería alemana. 
Esta colabora-
ción combina el 
diseño icónico de 
la marca deporti-
va con la tecno-
logía y elegancia 
de la Fórmula 1, 
ofreciendo pie-
zas únicas para 
los fanáticos del 
automovilismo.
La colección in-
cluye sudaderas, 
chaquetas, cami-
setas y sneakers 
diseñados con 
materiales de al-
ta calidad, desta-
cando los colores 
clásicos de Mer-
cedes: negro, pla-
teado y detalles 
en verde Petro-
nas. Además, las 

prendas cuentan 
con tecnología de 
alto rendimiento, 
ideales tanto para 
el uso diario co-
mo para activida-
des deportivas.
Uno de los artí-
culos más llama-
tivos es una edi-
ción especial de 
los Adidas Ultra-

boost con el logo 
de Mercedes y 
detalles inspira-
dos en el mono-
plaza W16, que 
rinde homenaje 
al legado de la es-
cudería en la F1.
"Estamos emo-
cionados de unir 
el mundo del auto-
movilismo con la 

moda deportiva. 
Esta colección 
representa la ve-
locidad, innova-
ción y estilo que 
caracterizan a 
Mercedes-AMG", 
declaró un por-
tavoz de Adidas.

Así es la nueva colección de Adidas para Así es la nueva colección de Adidas para 
Mercedes: ¡todos los detalles!Mercedes: ¡todos los detalles!
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Colaborado-
res cercanos 
a Elon Musk 
habrían teni-
do acceso a 
información 
sensible de 
e m p l ea d o s 
del gobierno 
de Estados 
Unidos,  se -
gún un infor-
me publicado 
por The Was-
hington Post.
De acuerdo 
con el diario, 
varios ejecu-
tivos y aseso-
res de Musk, 
vinculados a 
empresas co-
mo SpaceX y 
X (antes Twi-
tter), habrían 
m a n e j a d o 
datos confi-
denciales re-
lac ionados 
con personal 
gubernamen-
tal, lo que ha 

generado pre-
ocupaciones 
sobre seguri-
dad nacional 
y conflictos 
de  in terés.
El informe de-
talla que el 
acceso a es-
tos datos se 
habría dado 
a través de 
contratos con 
agencias fe-

derales, espe-
cialmente en 
sectores es-
tratégicos co-
mo defensa, 
comunicacio-
nes y explora-
ción espacial. 
Funcionarios 
anónimos ci-
tados por el 
periódico ase-
guraron que la 
información 

manejada po-
dría incluir re-
gistros de em-
pleados, auto-
rizaciones de 
seguridad y 
comunicacio-
nes internas.
"Es un tema 
que debe in-
vestigarse a 
fondo. La re-
lación entre el 
gobierno y las 

empresas de 
Musk es clave 
para la segu-
ridad nacio-
nal, pero debe 
haber límites 
claros", seña-
ló un exfun-
cionario del 
Departamen-
to de Defensa.

INTERNACIONAL

Colaboradores de Musk acceden a datos 
sensibles de personal gubernamental de 

EE.UU., según The Washington Post



El  expresi -
dente y actual 
candidato Do-
nald Trump 
ha anunciado 
que, de regre-
sar a la Casa 
Blanca, firma-
rá una orden 
ejecutiva pa-
ra sancionar a 
la Corte Penal 
Internacional 
(CPI), en res-
puesta a lo 
que conside-
ra una intro-
misión inde-
bida en asun-
tos de sobe-
ranía esta -
dounidense.
El anuncio se 
produce lue-
go de que la 
CPI indicara 
que podría 
investigar a 
funcionarios 
es tadouni -
denses por 

p r e s u n t o s 
crímenes de 
guerra en el 
ex tranjero, 
una medida 
que ha sido 
r e c h a z a d a 
por la admi-
n i s t r a c i ó n 
republicana.
"No permi -
tiremos que 
una corte ex-
tranjera dicte 

cómo Esta-
dos Unidos 
maneja su se-
guridad y jus-
ticia. Vamos 
a proteger a 
nuestros sol-
dados y ciuda-
danos de per-
secuciones 
políticas dis-
frazadas de 
justicia inter-
nacional", de-

claró Trump 
en un mitin 
e n  Te x a s .
La orden eje-
cutiva con-
t e m p l a r í a 
s a n c i o n e s 
económicas 
y restriccio-
nes de visa-
do a jueces y 
fiscales de la 
CPI, siguien-
do la línea de 

medidas que 
ya había im-
plementado 
durante su 
mandato pre-
vio en 2020.
Esta decisión 
ha generado 
reacciones 
mixtas en la 
comunidad in-
ternacional. 

Trump firmará orden ejecutiva 
para sancionar a la Corte Penal 

Internacional
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Autoridades 
sanitarias de 
Estados Uni-
dos han de-
tectado una 
nueva cepa 
del virus de la 
gripe aviar en 
ganado vacu-
no, lo que ha 
encendido las 
alarmas en el 
sector agro-
pecuario y en 
la comunidad 
c i e n t í f i c a .
El  Depar ta -
m e n t o  d e 
Agricultura de 
EE.UU. (USDA, 
por sus siglas 
en inglés) con-
firmó que la 
variante del vi-
rus H5N1, co-
mún en aves, 
ha sido identi-
ficada en bovi-
nos en distin-
tas regiones 
del país,  lo 
que represen-
ta un inusual 

salto de espe-
cie y un posi-
ble riesgo pa-
ra la industria 
ganadera y la 
salud pública.
" E s t a m o s 
monitorean-
do de cerca 
la situación 
y trabajando 
con los pro-
ductores pa-
ra contener la 
propagación. 
Hasta el mo-

mento, no hay 
evidencia de 
transmisión a 
humanos, pe-
ro seguimos 
atentos a cual-
quier posible 
mutación", de-
claró un porta-
voz del USDA.
La detección 
del virus en ga-
nado ha gene-
rado preocu-
pación entre 
los ganade-

ros, quienes 
temen restric-
ciones en la 
comercializa-
ción de carne y 
productos lác-
teos. Exper-
tos en salud 
advierten que 
es fundamen-
tal reforzar la 
vigilancia epi-
demiológica 
y las medidas 
de bioseguri-
dad en granjas 

para evitar un 
posible brote 
a gran escala.
Las investiga-
ciones con-
tinúan para 
determinar el 
impacto de 
esta  nueva 
cepa en el ga-
nado y evaluar 
si representa 
un riesgo pa-
ra el consu-
mo humano.

Detectan nueva cepa de gripe aviar 
en ganado vacuno en EE.UU.



Tom Brady ha 
reaccionado 
al nacimien-
to del bebé 
de su exes-
posa, Gisele 
B ü n d c h e n , 
quien recien-
temente dio 
la bienvenida 
a su primer 
hijo con su 
actual pareja.
Fuentes cer-
canas al ex-
mariscal de 
campo de la 
NFL señala-
ron que Br-
ady tomó la 
noticia con 
madurez  y 
buenos de-
seos para la 
supermodelo 
y su nueva fa-
milia. Aunque 
la relación en-
tre ambos ha 
sido objeto 
de especu-
lación desde 

su divorcio en 
2022, el siete 
veces cam-
peón del Su-
per Bowl ha 
dejado claro 
en varias oca-
siones que 
mantiene una 
actitud cor-
dial hacia la 
madre de sus 
hijos, Benja-
min y Vivian.
"Tom siempre 

ha querido 
lo mejor pa-
ra Gisele. Su 
enfoque si-
gue siendo el 
bienestar de 
sus hijos y su 
relación con 
ellos no cam-
biará", reveló 
un allegado 
al exjugador.
Por su par-
te, Bündchen 
compartió la 

noticia del na-
cimiento a tra-
vés de sus re-
des sociales, 
rec ib iendo 
felicitaciones 
de amigos, 
seguidores 
y colegas de 
la industria. 
Brady, quien 
actualmente 
disfruta de 
su retiro del 
fútbol ame-

ricano, no ha 
hecho decla-
raciones pú-
blicas sobre 
el tema, pero 
fuentes cer-
canas asegu-
ran que man-
tiene una pos-
tura respetuo-
sa y centrada 
en su familia.

Tom Brady reacciona al nacimiento del Tom Brady reacciona al nacimiento del 
bebé de Gisele Bündchenbebé de Gisele Bündchen
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Kanye West 
no tardó en 
salir en defen-
sa de su es-
posa, Bianca 
Censori, tras 
la polémica 
que generó 
su llamativa 
aparición en 
la ceremonia 
de los Gram-
my 2025. La 
modelo y ar-
quitecta aus-
traliana vol-
vió a captar la 
atención con 

un atuendo 
vanguardis-
ta que dividió 
opiniones en 
redes socia-
les y en la in-
dustria del en-
tretenimiento.
A través de 
sus redes so-
ciales, Kanye 
elogió a Bian-
ca por su es-
tilo y actitud, 
asegurando 
que "su pre-
sencia es arte 
puro y repre-

senta la liber-
tad de expre-
sión". El rape-
ro, conocido 
por desafiar 
las normas del 
espectáculo, 
también criti-
có a quienes 
la señalaron 
por su vesti-
menta, afir-
mando que "la 
moda es para 
innovar,  no 
para compla-
cer a todos".
Durante la al-

fombra roja 
de los Gram-
my, Censori 
lució un dise-
ño minimalis-
ta y atrevido 
que generó 
controversia, 
siendo ten -
dencia en re-
des sociales. 
Mientras al-
gunos aplau-
dieron su au-
dacia, otros la 
criticaron por 
llevar el con-
cepto de mo-

da extrema de-
masiado lejos.
Este episo -
dio no es el 
primero en el 
que Bianca 
Censori cau-
sa revuelo con 
su estilo, pero 
con el respal-
do de Kanye, 
su figura sigue 
ganando no-
toriedad en la 
industria de la 
moda y el en-
tretenimiento.

ESPECTÁCULO

Kanye West elogia a Bianca Censori 
tras su polémica aparición en los 

Grammy



Un adulto ma-
yor se volvió vi-
ral tras organi-
zar una fiesta 
en su colonia 
e invitar perso-
nalmente a sus 
vecinos casa 
por casa. La 
celebración se 
salió de control 
y terminó con 
la intervención 
de la policía.
E l  h o m b r e , 
identif icado 
como Don Er-
nesto, de 78 

años, decidió 
sorprender a 
su comunidad 
con una fies-
ta abierta, to-
cando puertas 
y animando a 
todos a unirse 
a la conviven-
cia. Lo que co-
menzó como 
una reunión 
tranquila con 
música y comi-
da, rápidamen-
te se convirtió 
en un evento 
masivo  que 

atrajo a más 
personas de 
lo esperado.
Según testi -
gos, la música 
aumentó de 
volumen, los 
invitados si-
guieron llegan-
do y la fiesta se 
prolongó has-
ta altas horas 
de la madru-
gada, lo que 
provocó que 
algunos veci-
nos molestos 
llamaran a las 

autoridades.
La policía lle-
gó al domicilio 
para pedir que 
se bajara el 
volumen y que 
la fiesta termi-
nara, pero Don 
Ernesto res-
pondió con hu-
mor: "Si ya es-
tán aquí, pasen 
por un trago", 
lo que desató 
risas entre los 
presentes. Fi-
nalmente, tras 
un diálogo cor-

dial, la fiesta 
concluyó sin 
i n c i d e n tes .
El  gesto de 
Don Ernesto ha 
generado sim-
patía en redes 
sociales, don-
de muchos lo 
aplauden por 
s u  es p í r i t u 
fiestero y su 
deseo de unir a 
la comunidad.

Adulto mayor invita a sus vecinos 
a fiesta casa por casa… hasta que 

llega la policía

DEPORTESTRENDING



La industria 
automotriz de 
lujo tiene un 
nuevo compe-
tidor en el mer-
cado europeo: 
Avinya, la mar-
ca premium 
de Tata Mo-
tors, que llega 
con el objetivo 
de desafiar a 
los gigantes 
de l  sec tor.
Inspirada en 
la innovación 
y la sostenibi-
lidad, Avinya 
busca posi-
cionarse co-

mo una alter-
nativa de lujo 
con tecnolo-
gía avanzada y 
un enfoque en 
la movilidad 
eléctrica. Su 
primer mode-
lo, un sedán de 
alta gama to-
talmente eléc-
trico, promete 
una autono-
mía superior 
a los 600 ki-
lómetros y un 
diseño mini-
malista, com-
binando ele-
gancia y fun-

c ional idad.
"Queremos re-
definir el con-
cepto de lujo 
en la automo-
ción. Avinya 
r e p r es e n t a 
el equilibrio 
entre sofisti-
cación, tec-
nología y sos-
tenibilidad", 
afirmó un por-
tavoz de la 
marca duran-
te la presen-
tación oficial.
El mercado 
europeo, que 
en los últimos 

años ha visto 
la expansión 
de fabrican-
tes chinos co-
mo Nio y BYD, 
ahora recibe 
la apuesta in-
dia, que pla-
nea competir 
con marcas 
establecidas 
c omo  Me r -
cedes-Benz, 
BMW y Tesla.
Avinya llegará 
primero a paí-
ses como Ale-
mania, Fran-
cia y España, 
con su lanza-

miento previs-
to para finales 
de 2025. Con 
esta apuesta, 
India busca 
consolidarse 
como un ac-
tor clave en 
la industria 
au to m o t r iz 
global, desa-
fiando a sus 
competido -
res asiáticos 
y europeos.

Avinya, la nueva marca de lujo india 
que busca conquistar Europa
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El regreso del 
Ford Capri ge-
neró contro-
versia desde 
su anuncio, 
pero tras pro-
barlo en ca-
rretera, queda 
claro que es-
te SUV coupé 
eléctrico es 
mucho más 
que un sim-
ple nombre 
con historia.
Aunque los 
puristas del 
automovilis-
mo criticaron 
la decisión de 
Ford de revi-

vir el icónico 
Capri como 
un SUV eléc-
trico, la reali-
dad es que el 
nuevo mode-
lo demuestra 
ser una de las 
opciones más 
equilibradas 
y competiti-
vas en el mer-
cado actual.
Con un diseño 
aerodinámico 
y una silueta 
coupé, el Ca-
pri conserva 
cierto espíritu 
deportivo, pe-
ro lo más des-

tacado está 
bajo el capó (o 
mejor dicho, 
en su platafor-
ma eléctrica). 
Ford ha desa-
rrollado un sis-
tema de pro-
pulsión con 
hasta 340 CV 
de potencia y 
una autono-
mía cercana 
a los 600 km 
en su versión 
más equipa-
da. Además, 
la dinámica de 
conducción 
es precisa y 
ágil, ofrecien-

do una res-
puesta inme-
diata gracias 
a su tracción 
total y un re-
parto de peso 
optimizado.
En el interior, 
la marca ha 
apostado por 
un ambiente 
tecnológico y 
minimalista, 
con una gran 
pantalla cen-
tral, materia-
les sosteni-
bles y un siste-
ma de infoen-
tretenimien-
to intuitivo.

Más allá de la 
polémica por 
su nombre, 
el  Ford Ca-
pri es uno de 
los eléctricos 
más solventes 
del mercado, 
con un equi-
l ibr io entre 
autonomía , 
prestaciones 
y confort que 
lo convierten 
en una opción 
destacada en 
su segmento.

Probamos el Ford Capri: detrás de 
su polémico nombre hay un eléctrico 

sorprendente




